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El Ayuntamiento dedicará 
la tercera parte de los presupuestos 
2008 a inversiones
•  La corporación aprueba las cuentas municipales en su fase 
inicial. En total 24 millones 700 mil euros para el presente ejer
cicio, un 13 por ciento de incremento respecto al año pasado.

•  La liquidación de 2007 se cierra con un superávit de 1 mi
llón 643 mil euros. El endeudamiento se sigue reduciendo y el 
ahorro neto se mantiene en tasas próximas al 3 por ciento.

Otros acuerdos 
del pleno
•  La ampliación del CIDAG, 

el Centro Industrial Dai
miel-Alto Guadiana, sí con
tó con la unanimidad de la 
corporación. Serán otros 
519.000 metros cuadrados 
netos para suelo industrial.

•  La calle de nueva apertura 
en el complejo VPO «La 
Harinera» que enlaza la ca
lle M agdalena con A r
cipreste Julio Mata se lla
mará Calle La Lavandera. 
Mientras que la vía que 
unirá la calle Félix Rodrí
guez de la Fuente con la 
Avenida de los Deportistas 
se denominará Parque Na
cional Islas Cíes.

•  Se aprobaron por unanimi
dad las dos mociones ele
vadas por el grupo muni
cipal socialista. La primera 
con motivo del Día Inter
nacional de la Mujer, y una 
segunda en atención a las 
personas en situación de
pendencia.

El grupo socialista presentó la noche del 3 de marzo las cuentas municipales 
para este año que, en palabras del concejal de Hacienda Isidro Fernández de 
Marcos, «suponen el mayor esfuerzo inversor de los últimos años». Son casi 
8 millones de euros en inversiones, el 32,17% del total del presupuesto. Par
tida que irá dedicada a desarrollos urbanísticos, las obras de reforma en el 
Ayuntamiento, la construcción de las nuevas pistas de tenis, la mejora de la 
red de alcantarillado o el mantenimiento de los edificios municipales.

En el capítulo de ingresos, más del 34% proviene de tasas y otros ingre
sos, las transferencias corrientes suponen el 28 por ciento, mientras que los 
impuestos directos reportan el 19% de los ingresos.

Voto en contra de PP e IU
Los dos grupos de la oposición rechazaron esta fase inicial de presupuestos. 
El portavoz del PP, Leopoldo Sierra, se preguntaba si el dinero destinado al 
personal, una tercera parte de los gastos, servirá para garantizar la estabilidad 
en el empleo. Sierra criticaba la excesiva dependencia de las subvenciones y 
la falta de transparencia respecto a los puestos de trabajo adscritos a 
EMUMASA, la empresa municipal de urbanismo y medio ambiente. Por su 
parte, el representante de Izquierda Unida, Galo Sánchez Bermejo hablaba de 
ausencia de partidas destinadas al medio ambiente, al tiempo que demandaba 
más dinero para servicios sociales.

Liquidación de 2007
El alcalde José Díaz del Campo detalló también la liquidación de los presu
puestos de 2007 que han presentado un superávit de 1.643.000 euros y un 
remanente de tesorería -el ahorro acumulado del ayuntamiento- de 1.373.000 
euros. El ahorro neto se sitúa en el 3 por ciento que confirma la tendencia 
positiva de los últimos cuatro años.

Isidro Fernández de Marcos durante la presentación de cuentas
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